



Pièces	6 Pièces
Superficie	216 m²
Référence	84934995
Prix	2 775 539 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

Projet de Rénovation et Réhabilitation de Villas à Villefranche-sur-Mer Nous sommes ravis de vous présenter un projet exceptionnel de rénovation et réhabilitation de 20 villas situées dans un domaine fermé et boisé, perché sur les hauteurs de Villefranche-sur-Mer. Les tailles des villas varient de 70 m² à 216 m². Toutes les villas disposent de terrasses spacieuses ainsi que de terrains. Certaines villas offrent une vue imprenable sur la mer. Piscine et espace vert communs. Domaine fermé pour garantir votre tranquillité et sécurité. Les prix des villas varient entre 820 000 € et 2 700 000 €, selon ...

We are delighted to present an exceptional project for the renovation and rehabilitation of 20 villas located in a closed and wooded estate, perched on the heights of Villefranche-sur-Mer. The sizes of the villas range from 70 m² to 216 m². All villas feature spacious terraces and land. Some villas offer breathtaking sea views. There is a communal pool and green space. The estate is closed to ensure your peace and security. The prices of the villas range from €820,000 to €2,700,000, depending on the size and specific features of each property. Feel free to contact us to discover this unique ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



